

E n t s c h l i e ß u n g

des Nationalrates vom 27. April 1995

betreffend Maßnahmen zur Verwaltungsvereinfachung für Unternehmen, die sich dem Öko-Audit unterziehen

Die Bundesregierung wird ersucht, basierend auf ersten Erfahrungen mit der Öko-Auditierung von Unternehmen, dem Nationalrat innerhalb eines Jahres ein Konzept zur Verwaltungsvereinfachung inklusive den notwendigen legislatischen Änderungen, betreffend wiederkehrender Überprüfungen und Meldungen im Zusammenhang mit der Teilnahme am Öko-Audit, vorzulegen.